



Une oeuvre collaborative : La fresque des 6C et des écoles primaires

publié le 29/06/2022

Descriptif :

Ce projet fresque a été proposé dans le cadre du P.E.A.C (parcours d'éducation artistique et culturelle) et dans le cadre du programme de mathématiques. Il a aussi pour finalité de fédérer la classe de 6C et d'intégrer au mieux les futurs sixièmes

<LA FRESQUE DES 6C>

Cette année encore, toutes les classes de 6ième ont eu l'occasion de participer à un **projet artistique**.

Les **6C** ont eu pour mission de tracer **une fresque collaborative** sur le mur de la cour intérieur du collège.

Nous sommes partis du constat que cette cour bitumée nouvellement agrémentée d'un jardin et de nouveaux bancs avait besoin d'une "décoration" supplémentaire.

Nous avons alors proposé aux 6C de tracer près de ce jardin des alvéoles hexagonales identiques à celle des ruches d'abeilles et d'y insérer des formes géométriques et des insectes.

Lors du second trimestre, les 6C ont tout d'abord découvert l'artiste Magnésien **Thomas Desmaison**, ses oeuvres et une des techniques qu'il utilise : **la technique du pointillisme**.

Sous ses conseils, ils ont tenté de mettre en valeur les nombreux insectes que vous pourrez admirer dans le diaporama ci-joint.

Puis, en respectant rigoureusement des **programmes de constructions géométriques**, ils ont pu créer leurs alvéoles supports de leurs fleurs, étoiles, moulins à vent, toiles d'araignées...

Afin de nous aider à réaliser cette mission, nous avons proposé aux six écoles du secteur de participer à ce projet. Nous remercions les deux classes de CM1/CM2 de **l'école Zola** et la classe de CM1/CM2 de **l'école Pérochon** d'avoir accepté notre proposition.

Nous remercions également les partenaires (**CAN, CAF, FSE et le collège**) d'avoir financé notre projet.

Au troisième trimestre, les techniques de tracés étant maîtrisées pour des dessins en petite taille, il a fallu que les 6C arrivent à tracer leurs figures en taille réelle sur feuille puis en taille réelle sur le mur de la cour.

La canicule et la pluie nous ayant quelque peu retardés, nous n'avons pas pas inauguré la fresque lors d'une cérémonie digne de ce nom mais nous partageons avec plaisir avec vous les photos du beau travail réalisé.

L'inauguration officielle aura lieu en septembre 2022 et tous les 6C et leurs parents seront invités.

interview de quelques élèves de 6C :

- ▶ " On a pris du plaisir à réaliser un projet ensemble."
 - ▶ " j 'ai appris à travailler avec mes camarades."
 - ▶ " Je me souviendrai de ce projet même quand je serai adulte."
 - ▶ " Le pointillisme est une forme d'art passionnante mais il faut beaucoup de temps pour réaliser une oeuvre."
- " J'ai aimé tracer des figures sur le mur...ça me donne envie d'être au collège, ça me motive"
- " Quand on travaille ensemble, c'est le plus beau truc..."

Merci à tous pour cette belle oeuvre collective.



Documents joints

 [entraînement - décoration d'insectes avec la technique du pointillisme](#) (PDF de 2.7 Mo)

 [entraînement - tracés des alvéoles sur papier](#) (PDF de 1.5 Mo)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.